

Männer 2 // Bezirksliga Schwarzwald-Baar-Bodensee-Hegau Die 2. Männer spielt am Samstag um 15:30 Uhr auswärts beim SKC Mühlhausen-Ehingen.

Die Gastgeber aus dem Hegau liegen mit einem ausgeglichenen Punktekonto (9:9) auf Platz 5 der Bezirksliga und damit deutlich vor unserer Zweiten, die momentan leider auf dem letzten Tabellenplatz mit 4:16 Punkten rangieren. Nach wie vor sind jedoch die Nichtabstiegsplätze in Reichweite. Hierfür müssten unsere Männer aber nun endlich ihr Können auf der Bahn zeigen sowie das nötige Quäntchen Glück in den entscheidenden Würfeln auf ihrer Seite haben. Ob dies am Samstag endlich gelingt, bleibt abzuwarten, die Mannschaft fährt auf jeden Fall motiviert zum Auswärtsspiel nach Mühlhausen-Ehingen.